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No sexto dia do mês de maio de dois mil e vinte, às dez horas, realizou-se de forma não 1 

presencial, através de videoconferência, pelo aplicativo GoogleMeet, a Reunião 2 

Ordinária do Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo 3 

Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, com a 4 

participação dos Membros do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz 5 

Cláudio Santos de Souza Lima, MCG; Profª Angela Santos Ferreira Nani e Prof. Eduardo 6 

Nani Silva, MMC; Profª Selma Maria de Azevedo Sias, MMI; Profª Analucia Rampazzo 7 

Xavier e Profª Luciana Pantaleão, MPT; Prof. Alessandro Severo Alves Melo e Prof. Alair 8 

Augusto Sarmet D. dos Santos, MRD; discente Clara Adarme Davoli de Oliveira e 9 

Bernardo Vicari do Valle, DABT; e as técnicas-administrativa Angélica Baggio Lago, CMM 10 

e Sylvia Regina dos Santos Fonseca Lacerda, MGM; e como convidada a Professora 11 

Christiane Ribeiro, coordenadora do curso de graduação em Medicina. Abertos os 12 

trabalhos a presidência informou que em reunião com outros diretores de unidade e o 13 

reitor, foi dito que nenhuma aprovação de TCC online possui validade, pois a UFF ainda 14 

não possui regulamentação para essa forma de avaliação. Informou também que todas as 15 

progressões estão suspensas, assim como o aumento do salário dos servidores, a seguir 16 

passou-se à ORDEM DO DIA: 1) Notícia sobre Processo de retorno do Departamento 17 

de Psiquiatria e Saúde Mental à Faculdade de Medicina. Professor Adauto informou 18 

que a partir de agora, após a recente assinatura da ata de janeiro pelo Diretor do Instituto 19 

de Saúde Coletiva, a Faculdade de Medicina poderá abrir o processo pelo SEI para 20 

solicitar a transferência oficialmente, e que tendo consultado a professora Rita Paixão, ela 21 

informou que a partir do dia 24/05/2020, a faculdade poderá solicitar a passagem do 22 

Departamento de Psiquiatria para Faculdade de Medicina. 2) Novo Regimento do 23 

Comitê de Ética em Pesquisa da Faculdade de Medicina da UFF. Professor Adauto 24 

disse que o documento foi enviado para todos para leitura previa e que acredita que todos 25 

estejam de acordo, ao todos anuíram. Professor Eduardo Nani disse que o departamento 26 

de medicina clínica já escolheu seus representantes no CEP. Professor Alair disse que na 27 
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reunião do CEP, como não tinha ciência que ainda não havia sido efetuada a 28 

transferência desse departamento para Faculdade de Medicina, conseguiu que a 29 

Faculdade de Medicina passasse a ter nove membros no CEP, devido a passagem do 30 

departamento de psiquiatria para a Faculdade, o que foi aprovado subjudice de 31 

encaminhamento dos documentos que comprovem a transferência. Professor Genilson 32 

disse que seu departamento não possui representação docente no CEP. A presidência 33 

colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 3) OFÍCIO CIRCULAR Nº 34 

002/2020/PROGEPE/UFF. A presidência disse que no item três do respectivo documento, 35 

existe a necessidade de preenchimento de vários questionamentos, que devem ser 36 

encaminhados semanalmente para PROGEPE. Professor Adauto disse que seria bom 37 

que se fizesse uma planilha com todos os itens e que os departamentos respondessem. 38 

Professor Eduardo Nani disse que foi feito um levantamento sobre a quantidade de 39 

professores que estão no grupo de risco e quantos foram contaminados. Professor Adauto 40 

disse que todos os servidores docentes e técnico-administrativos terão que prestar essas 41 

informações. 4) Relação conjunta departamental de produção docente durante 42 

período de quarentena.  Professor Adauto disse que é necessário que todos servidores 43 

docentes e técnico-administrativos façam relatório sobre suas atividades desempenhadas 44 

durante a quarentena. Professor Genilson disse que enviará um e-mail aos professores 45 

do seu departamento, solicitando que enviem informações sobre a produção docente 46 

durante a quarentena e que criará uma tabela, para que os departamentos enviem aos 47 

seus professores. Professor Eduardo Nani disse que muitos professores não estão 48 

ligados a questões administrativas, ficaram meio sem ter o que fazer com a suspensão 49 

das aulas. 5) Vídeos sobre COVID-19. A presidência informou que a Universidade 50 

solicitou que a Faculdade de Medicina elaborasse um vídeo de curta duração, visando 51 

informar à população sobre o COVID-19 e mostrar o que está sendo feito em cada área 52 

de conhecimento da Faculdade de Medicina, que esteja relacionada a pandemia. 53 

Professor Eduardo Nani disse que irá procurar que seja feito um vídeo de cada setor de 54 
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seu departamento.  Professor Adauto disse que irá fazer um blog da faculdade de 55 

medicina. 6) Notícias da Coordenação de Curso. A presidência passou a palavra à 56 

secretária da Coordenação, Sylvia, que informou que ocorreu a formatura de 77 alunos, 57 

através de colação virtual. E já estão constando como formados. 7) Assuntos Gerais. 58 

Professora Selma informou que entrou em contato com outros cursos e que vários cursos 59 

estão fazendo defesa online. Professor Adauto disse que a defesa online não é válida, 60 

pois não há regulamentação sobre atividades acadêmicas online. Professor Alair disse 61 

que em muitas universidades estão ocorrendo defesas online, e inclusive aulas e 62 

internato. Professor Adauto irá consultar a PROPPI sobre essa possibilidade. Professor 63 

Alair disse que a portaria do Ministério da Saúde nº 492 de 23 de março de 2020 e a 64 

Portaria do Ministério da Educação nº 356, de 20 de março 2020, prevê várias ações que 65 

a Faculdade de Medicina está descumprindo. Professor Adauto disse que toda 66 

preocupação com a Portaria, já foi levada a Pró-reitora de Graduação, Profª Alexandra. 67 

Professor Adauto disse que a grande preocupação é que o aluno que for exercer essa 68 

atividade fora e vier a se contaminar, quem irá responder? Quem pagará o seguro para 69 

esse aluno que está trabalhando fora da UFF? Somente trouxe essas questões para que 70 

os senhores saibam que todas essas questões já estão sendo analisadas pela 71 

PROGRAD. Sylvia informou que existe um seguro geral, para todos os alunos do 72 

internato. Professor Alair propôs que a direção da Faculdade de Medicina da UFF, mande 73 

por escrito para as instâncias superiores a nossa preocupação no atendimento as 74 

portarias supramencionadas. A discente Clara disse que há um tempo, a coordenação 75 

solicitou os dados dos alunos, e que o DABT fez o levantamento dos dados necessários 76 

dos alunos para solicitação do seguro. Professora Selma disse que os residentes estão 77 

dificuldade de acesso ao EPI, e que se o internato for funcionar há que se ter os EPI’s. 78 

Professor Adauto disse que os grupos de internos quando retornarem, e somente será 79 

permitido, com segurança. E o reitor disse que só iremos retornar quando tivermos 80 

segurança. Professor Genilson disse que teve 3 residentes da urologia contaminados, 81 
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sendo que um ficou bastante grave. Professor Genilson disse que foi comentado que eles 82 

ficam o dia todo paramentado, mas na hora do descanso e da alimentação os EPI’s são 83 

retirados. E que existe um treinamento por parte da EBERSERH para os seus 84 

funcionários. Professora Analúcia disse que embora não saibamos sobre regulamentação 85 

da Proppi em relação às defesas e atividades online, a Capes autorizou que fossem feitas 86 

remotamente, desde que gravadas e seguindo as recomendações da Capes. Professor 87 

Alair disse que o seu filho, residente de radiologia da UFF foi contaminado, assim como 88 

sua mulher e ele mesmo. Que temos que ter ciência sobre o alto grau de transmissão 89 

desse vírus. E que já está em 12% a taxa de contaminação em servidores do HUAP, que 90 

foram testados. Professor Genilson disse que os professionais de saúde do setor público 91 

estão fazendo diagnóstico pelo quadro clínico. Professor Adauto disse que pode garantir 92 

que nenhum interno irá voltar se houver algum risco. Quanto aos residentes nós não 93 

podemos nos responsabilizar. Professor Eduardo Nani disse que tem um grupo de 94 

professores do seu departamento, que deram entrada num projeto de pesquisa, ligado ao 95 

LAMAP, e que desde o dia 01/05/2020 já está sendo feito exame de PCR, nas 96 

dependências do HUAP, e emitindo laudos oficiais para o Ministério da Saúde. Professora 97 

Analúcia disse que foram feitos exames em pacientes internados no HUAP, e que os 98 

laudos estão saindo entre 24 e 48 horas, no máximo. Professora Selma perguntou se será 99 

feito necropsia. Professora Analúcia disse que o Ministério da Saúde, não recomenda que 100 

seja feita necropsia nem biopsia como diagnóstico, mas que o projeto de pesquisa prevê 101 

que seja feito. Professora Selma disse que aos residentes que estiverem atuando, a 102 

COREME assegurou que haverá EPI para eles. Comentou ainda, que é ex-COVID, que 103 

os sintomas iniciaram em 30/03/2020, mas já está curada. Professor Genilson disse que 104 

na urologia continua a reunião clínica semanal, os residentes que já foram contaminados 105 

estão trabalhando, tem alguns staffs jovens que estão usando EPI, mas não fizeram 106 

exame, gostaria de perguntar se outros grupos estão mantendo essas reuniões e se elas 107 

podem ser colocadas no relatório das atividades? Professor Adauto disse que deve 108 
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descrever exatamente como o senhor descreveu que está exercendo sua atividade 109 

assistencial junto ao HUAP. Professor Adauto citou como problema de se fazer aula à 110 

distância, é que seria uma atividade não democrática, visto que nem todos os alunos tem 111 

computador e acesso à internet. Professor Genilson disse que a UFF promoveu um curso 112 

de “ensino de educação à distância”. Professora Christiane disse que estão começando a 113 

estudar como a coordenação poderá voltar às aulas de forma online, visto a demora em 114 

retornar as atividades presenciais. Informou que conseguiram formar 77 alunos da turma 115 

114. A próxima demanda é formatura da turma 115, que começará a ser organizada, e que 116 

ficou muito comprometida com essa paralização. Alguns que vão conseguir participar do 117 

programa “Brasil conta comigo”, outros que não vão poder, pois possuem doenças 118 

preexistentes. Professor Adauto disse que foi muito bom saber que já existe um estudo 119 

para a implementação do EAD.  A aluna Clara disse que o DABT fez uma pesquisa com 120 

100% dos alunos, sobre as questões relativas à aula online. Professor Adauto solicitou 121 

que essa pesquisa lhe seja enviada e para coordenadora Christiane. Professor Genilson, 122 

solicitou que seja enviado os contatos dos alunos, para direção da Faculdade de 123 

Medicina. Professor Alair elogiou a atitude do DABT. Às onze horas e cinquenta minutos, 124 

nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para 125 

constar, eu Angélica Baggio Lago, secretária, lavrei a presente Ata que vai assinada por 126 

mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da 127 

Faculdade de Medicina. 128 
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Srª. Angélica Baggio Lago    Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 131 
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